

Die Kastanien und die Citrone.

Zwei Kinder, welche in den Feldern umherliefen, gelangten unter einen großen Kastanienbaum. Indem sie auf dem Rasen, den er beschattete, spielten, fanden sie Kastanien, welche noch ihre stachelige Schale hatten. Das eine von den beiden Kindern beeilte sich, sie zu sammeln, das andere aber lachte über diese Mühe. „Du hast da,“ sagte es spottend, „einen guten Fund gethan; „es wäre eben so gut gewesen, Disteln einzusammeln.“

„Ich werde schon,“ versetzte das andere Kind, „eine schöne Frucht unter dieser stacheligen Schale finden; nur ein wenig Mühe und Geduld wird es kosten.“